

La laïcité et le port du voile à l'école

La laïcité ouverte je n'y crois pas du tout : c'est totalement ignorer le quotidien des citoyens dans certains quartiers de France. Pour moi la Laïcité sans aucun qualificatif est le seul ciment de la République. Hélas l'école ne joue pas son rôle faute de formation des enseignants et le service militaire ayant été supprimé cela ne permet pas à tous les citoyens de se reconnaître français et européen. Depuis 1989 j'en rends responsables Pierre JOXE, Pierre ENCREVE, Lionel JOSPIN et Jean Paul HUCHON avec lesquels je me disputais, s'agissant du port du foulard à l'école, à l'époque puisque nous étions en poste.

Depuis il y a eu une seule avancée qui a un peu aidé les enseignants : la circulaire CHATEL qui n'a pu aller plus loin car bloquée par François FILLON.

Par contre j'adhère totalement au discours de Manuel Valls : lui, comme moi, vivons des difficultés de terrain insurmontables à l'heure actuelle : un véritable apartheid hélas soutenu par des élus locaux pour avoir une investiture dans leur parti politique, les voix étant obtenues en échange d'une promesse (non tenue) d'un travail et d'un logement. Le résultat électoral interne est garanti, mais les véritables élections voient la victoire des extrêmes. Le Vaucluse est un laboratoire depuis très longtemps !

Madeleine BRUN est présidente de la DDEN /Délégués Départementaux de l'Education Nationale du Vaucluse. Elle milite dans le service public et de manière bénévole dans les écoles depuis 48 ans.